

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 29 DE OCTUBRE DE 2018 | Año XLIII | Número 15.085 | EDICIÓN AMÉRICA



FÓRMULA 1 Hamilton gana en México su quinto mundial

P32



ECONOMÍA Las aerolíneas temen el caos con el fin del cambio de hora P40

Brasil elige presidente al ultra Bolsonaro por amplia mayoría

El exmilitar logra un 55% de los votos, frente al 44% de su rival Haddad, y encamina al mayor país de América Latina a un periodo de incertidumbre

NAIARA GALARRAGA, **São Paulo** ENVIADA ESPECIAL

El ultraderechista Jair Bolsonaro, un exmilitar que no oculta su desprecio por las minorías y su nostalgia por la dictadura, será el nuevo presidente de Brasil. Tras una campaña marcada por la crispación y la desinformación en las redes sociales, Bolsonaro obtuvo una cómoda mayoría, de más de diez puntos, sobre su rival, el progresista Fernando Haddad, del Partido de los Trabajadores (PT). Al 96% del voto escrutado, el ganador de la primera vuel-

ta revalidaba su victoria con un 55,5% de los votos, frente al 44,5% de Haddad. El desencanto con la corrupción, la escalada de la inseguridad, la crisis económica y el hartazgo del PT han favorecido la irrupción de Bolsonaro, quien acudió a votar con un cha-

leco antibalas y protegido por un fuerte despliegue de seguridad, después de que fuera apuñalado durante la campaña. El nuevo presidente encamina al país más poblado de Latinoamérica, y a toda la región, a un periodo de incertidumbre. PAGINAS 2 A 5



Jair Bolsonaro junto a su mujer, Michelle, ayer tras votar en Río de Janeiro. / RICARDO MORAES (EFE)

El Barça fulmina al Real Madrid y sentencia a Lopetegui

R. BESA / D. TORRES, **Barcelona** El Barcelona, sin Messi por lesión, apabulló al Real Madrid (5-1) y sentenció a Julen Lopetegui, que hoy, previsiblemente, será relevado por el italiano Antonio Conte. Con un Luis Suárez autor de tres goles, el equipo azulgrana pasó por encima de su rival en el primer tiempo y luego supo reponerse ante un corto

amago de remontada madridista.

El estrépito del Madrid, noveno en LaLiga tras 10 jornadas y a siete puntos del Barça, derivará en la llegada de un técnico con fama de duro que no tiene el beneplácito de la plantilla. La directiva que preside Florentino Pérez tomará hoy la decisión tras una de las peores rachas del Real Madrid en toda su historia. Páginas 29 a 32

idealista como en casa, nada

R TEATRO REAL

El odio trastorna Pittsburgh tras los asesinatos de la sinagoga

Los judíos son el grupo religioso más atacado en Estados Unidos

JOAN FAUS, **Pittsburgh** La mañana del sábado, Robert Gregory Bowers, un antisemita residente en Pittsburgh de 46 años, mató a 11 personas en una sinagoga e hirió a otras seis. El ataque más mortífero contra la comunidad judía en la historia de EE UU refleja la violencia que sufre este grupo religioso. Según el FBI, los judíos son el grupo religioso que sufre más delitos de odio en EE UU. El tiroteo impacta en Pittsburgh entre la polarización social por las legislativas.

ROMANO PRODI Ex primer ministro italiano

"Italia está en una situación crítica. Estoy preocupado"

DANIEL VERDÚ, **Bolonia** El dos veces primer ministro de Italia y expresidente de la Comisión Europea Romano Prodi reflexiona sobre la situación italiana después de muchos meses de silencio. "Estoy preocupado. Italia está en una situación crítica", afirma. A punto de cumplir 80 años, habla con EL PAÍS en su despacho de Bolonia y no oculta su inquietud. "El Gobierno italiano buscaba el choque con Europa para sus intereses internos", opina.

Varapalo a la gran coalición alemana en las urnas de Hesse

ENRIQUE MÜLLER, **Berlín** Los dos grandes partidos alemanes, la conservadora CDU y el socialista SPD, sufrieron ayer un descalabro en las elecciones del Estado de Hesse. La votación se saldó con el triunfo de los Verdes y la irrupción de la ultraderecha en el último Parlamento regional que le faltaba. La CDU de Merkel cae 10 puntos, lo mismo que sus socios en una gran coalición muy cuestionada. Páginas 8 y 9